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本日の出席率７５.６％：会員数４６名・出席３０名・欠席１１名・出席規定免除会員（５）４名・ビジター１名

前々回の修正出席率９７.７％：出席２８名・メークアップ１２名・出席規定免除会員３名

皆さんこんにちは。 本日は 「地区

大会」 の報告です。 「地区大会」

が終わった後、 社員招待例会、 ２５

周年記念旅行がありましたので、

２週間以上過ぎてしまいました。

記憶をたどって報告をしたいと思

います。

　さて、 先日の２５周年記念旅行ですが、 総勢３２名で大分 ・ 別

府方面に行ってきました。 宮﨑記念事業部部会長、 馬場幹事

夫妻のご尽力のお陰で、 楽しく、 充実した二日間の旅行ができ

ました。 有難うございました。 今回、 馬場幹事から先週例会で

報告があったように、 別府の地獄めぐりやホテルは韓国、 中国

の観光客で一杯でした。 地獄めぐりのガイドさんが、 「日本人が

来た」 と言って案内されたのにびっくりしたのと、 日本の観光地

は今や外国人客に支えられているのを実感しました。 ホテルで

の懇親会で長富パスト会長夫妻をはじめ会員の皆さんが、 夫婦

円満だというのがよくわかりました。 指山パスト会長、 岩政君、

松田君も１１時には就寝されたのは、 グアムの時とは大きな違い

でした。

　そして、 昨夜はキラキラ大パーティが、 たくさんの当クラブの会

員と奥様方の協力のもと、 楽しい時を過ごすことができました。

当クラブの会員と奥様方に感謝です。 佐世保南ロータリークラブ  橋本 正喜様
本日はお世話になります。

溝上 純一郎会長・池永 隆司副会長・崎山 信幸副会長
馬場 貴博幹事

皆様、 こんにちは。 １１月２８日 （土）・２９日 （日） の２５周年

記念旅行も無事に終わり、 ご参加いただいた皆様、 奥様あり

がとうございました。 又、 先日はキラキラ大パーティに雨のも

かかわらず、 多数の皆様にご参加いただいたこと、 改めて御

礼いたします。

本日は、 地区大会の報告と時間がありましたら記念旅行のご

報告をいたします。 皆様よろしくお願いいたします。

２５周年記念旅行 ゴルフ組一同
２５周年記念旅行 ゴルフ組の賞金の一部をニコニコいたします。

１．例会変更
　　 佐世保東ロータリークラブ

１２月２４日（木）→１２月２６日（土）１８：３０～
　　　　場所 ：ホテルオークラＪＲハウステンボス

　　　　＊忘年家族例会のため
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芥川圭一郎 親睦活動委員会委員
　来週、 １２月１０日は忘年家族例会です。 場所は、 ハーバー

テラス ＳＡＳＥＢＯ迎賓館です、 お間違いないようにお願いしま

す。 また、 当日、 会費を徴収させていただきますので、 あわ

せて、 よろしくお願いします。

佐世保南ロータリークラブ　　 　　　　　　   橋本　正喜様

１2 月３１日（木）休会　定款第６条第１節により

　　佐世保ロータリークラブ
　　  １２月３０日（水）休会　定款第６条第１節により

　　　  　
２．来　　信

・ガバナー事務所
　①少年交換学生 「鹿児島旅行」 参加費振込のお願い　　

　②会員情報書式年末年始の提出期限のお知らせ

　　　　 

３．依頼・伝達
　 ・ 来週１２月１０日の例会はハーバーテラス ＳＡＳＥＢＯ迎賓

　　 館で忘年家族例会です。
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ＳＡＡ：坂井智照君

次回例会／１２月１０日１８：３０～

於いて /ハーバーテラス ＳＡＳＥＢＯ迎賓館

宮﨑　祐輔君
キラキラ大パーティーでおいしい日本酒をありがとうございま

した。

本日の合計　　　　    　8,000 円

本年度の累計　　　  398,000 円

■ 地区大会の報告 ■

溝上 純一郎会長
　記念講演を楽しみにして参加しまし

た。 今年の地区大会の講師 丹羽宇一

郎さんは、 伊藤忠商事会長から中国で

日本大使を務められている時、 日本の

海上保安庁の巡視船と中国漁船の衝突

事件の時の大使で、 非常に苦労され激

務を熟され当時の民主党政権から大使を更迭されそうになり、

後任の大使が他界されて任期を全うされた方と記憶していま

す。 昨年の講師の竹田恒泰さんとは中国に対する考えは大分

違うと思いますが、 共通する考えは日本も中国も対立より共存

を目指すということではないかと思います。 ロータリーの理念と

少し相通ずるものがあるのかと思います。

芥川 圭一郎君
　マリンのホストをさせていただいてる関

係上、 １４日の午前１０時からありました、

「青少年の集い」 より参加させていただ

きました。 「青少年の集い」 では、 来日

している青少年交換学生のスピーチ、

ローターアクトクラブやインターアクトクラ

ブの活動報告がありました。

糸瀬 新君
　山口祥義佐賀県知事の話の中で、

スーザン ・ バーレイさんが書いた 「わす

れられないおくりもの」 という絵本の話を

されました。 みんなに頼りにされていた

アナグマが命を落としますが、 アナグマ

の知恵や工夫だけでなく助け合いながら

生きて行こうという 「思い」 を残したという話でした。

　１月２４日 （日） 社会奉仕委員会の事業もありますので、 地

域への楽しい思い出を残せればと思いました。

井上 亮君
　地区大会に参加しました。 本会議に

出席しました。 池永会員のお父様が亡

くなられたので、 途中で帰りまして報告

することがありません。

岡 光正君
　地区大会の本会議から出席させてい

ただき、 いろんな事を学ばせていただき

ました。 しかし、 式典のインターバルの

時間配分が悪く、 １時間近くも待ち時間

があり非常に残念でした。 それに比べる

と、 当クラブの２５周年記念式典は大変

すばらしいものだった思います。

　今後、 地区大会で学んだ事を我々の活動に反映させて行き

たいと思います。

岡田 文俊君
　スケジュール管理の不手際には驚きま

した。 宮﨑副ガバナーの発言が多くて

可哀相でした。 特別講演の丹羽宇一郎

先生の講演は大変奥深いものでした。

中国での事業はリスク管理をしっかり取り

ながら、 展開しなければならない事、

中国が欠けては世界経済が成り立たない事など、 大変勉強に

なりました。

竹本 慶三君
　１２時開会時間、 １３時開会でもよかっ

たのでは。 本会議１部と講演会の休憩

時間がもったいない。 講演会と２部の休

憩時間、 ２部と懇親会の移動時間があり

すぎもったいない。

前田 眞澄君
　地区大会では皆様に色々とお世話に

なりました。 本会議では最後までいられ

ず申し訳ありませんでした。

山瀧 正久君
　地区大会には山田伸二君と戸浦善彦

君と参加しました。 時間配分が悪かった

と感じました。 当クラブが行う行事では

時間を大切にしたいと思います。
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